

Reclamarán sitios icónicos de Brasil fin de violencia contra mujeres



Brasilia, 23 nov (RHC) La oficina de Naciones Unidas en Brasil informó que sitios considerados postales turísticas de esa nación se sumarán este año a la campaña Únete, que busca poner fin a la violencia contra las mujeres para el año 2030.

Con ese motivo, el Cristo Redentor de Río de Janeiro, el Palacio Buriti, sede del gobierno del Distrito Federal de Brasilia, y el elevador Lacerda, el primero construido en el mundo en 1873, ubicado en la ciudad de Salvador de Bahía, se iluminarán el próximo 25 de noviembre de color naranja, símbolo de esperanza de un mundo sin atropellos.

En un comunicado, el sistema de Naciones Unidas precisa que por iniciativa de la sociedad civil Brasil se anticipó a la iniciativa 16 Días de activismo contra la violencia de género e inició la campaña el 20 de noviembre último, en ocasión de conmemorarse el Día de la Conciencia Negra.

Nadine Gasman, representante de ONU Mujeres en Brasil, destacó que durante los Días de activismo, en todo el mundo se organizarán marchas, conciertos, partidos de fútbol y se iluminarán de naranja edificios emblemáticos para atraer la atención sobre esa pandemia que afecta a una de cada tres

mujeres.

Los ministerios de Defensa y de Relaciones Exteriores de Brasil discutieron temas relevantes como la seguridad en las fronteras y la colaboración en el área de ayuda humanitaria, informó la Cancillería.

El análisis se produjo en la reunión del mecanismo de coordinación entre ambas carteras, encabezada por sus titulares, Raúl Jungmann y Aloysio Nunes Ferreira, respectivamente, y de la cual tomó parte también el ministro-jefe del Gabinete de Seguridad Institucional de la Presidencia de la República, general Sergio Etchegoyen.

La cita constituyó una oportunidad para que los ministros “definieran prioridades e intercambiaran opiniones sobre la coordinación interinstitucional, además de discutir temas relevantes”, señaló la nota oficial.

Recordó asimismo que la 1ra Reunión de Consultas entre o Itamaraty y el Ministerio de Defensa se realizó el 10 de noviembre de 2016 y dio inicio a un ciclo regular de intercambio y cooperación interinstitucional.

Como resultado, la Fundación Alexandre de Gusmao y el Instituto de Investigaciones de Relaciones Internacionales de la Cancillería y el Instituto Pandiá Calógeras (Defensa) organizaron una serie de seminarios conjuntos sobre las principales regiones geográficas para presentar sus programas estratégicos y proyectos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148229-reclamaran-sitios-iconicos-de-brasil-fin-de-violencia-contramujeres>



Radio Habana Cuba